
ENRICO LE RECUERDA A PEROTTI QUE SE OLVIDÓ DE SAN FRANCISCO

Description

En relación al pedido, Lisandro Enrico expresó: “Esta obra refiere al mejoramiento del tramo urbano en
el ingreso tradicional a la localidad y en el acceso al tránsito pesado. El pueblo de San Francisco no
cuenta con un ingreso seguro y entendemos que debemos brindar condiciones de seguridad al
tránsito de este tramo. Le solicitamos al Gobernador Omar Perotti que no se olvide de los pequeños
pueblos”, resaltó el legislador.

“Por primera vez, hace unos diez años atrás, con el entonces gobernador Antonio Bonfatti y el actual
presidente comunal Ignacio Freytes, lográbamos ripiar este acceso. Fue un hecho muy significativo
para los vecinos de San Francisco, porque estábamos garantizando su conexión con la región.
Lógicamente se fueron desarrollando trabajos de mantenimiento con el paso del tiempo, pero es
necesario ser constantes, no dejarlo de atender por muchos meses. Por eso le reclamamos al
Gobierno de Omar Perotti que no abandone esta traza que tanto nos costó lograr para el ida y vuelta
segura de los vecinos a sus hogares”.
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>> Garantizar la conectividad

Los trabajos que hace meses viene pidiendo el senador y el presidente comunal Ignacio Freytes,
requieren aproximadamente de 900 toneladas para la construcción del estabilizado y se estiman otras
1.000 toneladas de reposición de material granular para su mantenimiento. El presupuesto estimado a
marzo de 2023 era de $13.500.000 incluyendo materiales, transporte y ejecución.

Por último, Enrico resaltó: “Hay que tener en cuenta que el cruce de estas arterias da lugar a múltiples
accidentes vehiculares ya que carece de la infraestructura básica para la correcta circulación de los
vecinos que la transitan diariamente, es por eso que consideramos necesario que se lleve adelante
estos trabajos”, en referencia al cruce entre el tradicional acceso a la localidad y el desvío del tránsito
pesado.

>> Que se le reconozcan los trabajos a San Francisco

Durante estos años de falta de ocupación provincial para atender el camino, todas las tareas fueron
hechas con esfuerzos comunales. Por eso mismo, Ignacio Freytes, en su rol de presidente de la
localidad, manifestó: “Necesitamos que Provincia avance con esta obra y a su vez que nos reintegren
los esfuerzos comunales que hicimos para que medianamente el camino siga en condiciones
transitables. En un 70% los trabajos fueron hechos por la Comuna con fondos propios, y esperamos
que en algún momento, Vialidad Provincial devuelva lo que nos corresponde. En Febrero de 2022
iniciamos este reclamo por expediente, y por el momento no tuvimos reintegros”.
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